

# Luc Besson annonce que son dixième film sera le dernier

Le producteur et cinéaste Luc Besson a annoncé, lundi sur RTL, que "Arthur et les Minimoys", long métrage d'animation sur les écrans le 13 décembre, serait son dernier film

"C'est mon dernier film. Je suis fier des dix films que j'ai faits (...) Je les aime tous. Je suis content d'avoir fait cette boucle. Ca, c'est fini", a-t-il confié à Marc-Olivier Fogiel dans l'émission "On ne pouvait pas le rater".

Luc Besson a fait part de son intention de créer une fondation pour les jeunes de banlieue. "J'ai envie de m'occuper un peu de mes concitoyens, de ma planète", a-t-il dit.

"Ca me paraît un peu normal, tout doucement, de commencer à rendre aux autres", a dit encore le cinéaste.

Revenant à son dernier film "Arthur et les Minimoys", Luc Besson a dévoilé les trois voix françaises: Mylène Farmer interprètera la princesse Selenia (incarnée par Madonna dans la version en anglais), Alain Bashung sera la voix de Maltazard (David Bowie en anglais) et Marc Lavoine celle de Darkos

Source >> 01.men

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 12 septembre 2006**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6659-luc-besson-annonce-son-dixieme-film-sera-dernier.html>